



La chapelle Saint-Michel-du-Cimetière-Dieu à Laval avant sa démolition en 1968 : vue depuis le sud-est. La baie remployée sur la façade occidentale de l'église de Vaiges était à l'extrémité du mur-gouttereau sud.

Référence du document reproduit :

- **[L'église Saint-Michel-du-Cimetière-Dieu, 61, boulevard Félix-Grat à Laval, avant sa démolition en 1968]** / photographiée par Alix et Le Portier. [Laval] : [1968]. 1 fotogr. pos. : n. et b. (Collection particulière).

IVR52_20015300777X

Auteur de l'illustration (reproduction) : François Lasa

Auteur du document reproduit : Alix, Leportier

Date de prise de vue : 2001

(c) Collection particulière ; (c) Région Pays de la Loire - Inventaire général
communication libre, reproduction soumise à autorisation